

Voyage avec Air France

J'ai souvent voyagé en avion. Et si je n'ai pas toujours choisi la compagnie [Air France](#), c'est juste une question de moyens. Je veux dire par là que lorsqu'on a le choix Air France est la meilleure compagnie à choisir. J'ai pu monter dans un avion Air France lors de mes voyages en Hongrie et en Sicile. Ce qui est frappant la première fois c'est le confort à bord. Bien sur le personnel est toujours serviable lors de ces voyages mais il est rare d'avoir un peu d'espace pour ses jambes ou encore un siège qui ne vous entaille pas le dos au décollage. Pour moi c'est ce confort qui permet d'apprécier ou du moins de mieux supporter les longs vols. Je me suis rendu en Guadeloupe il y a quelques années et j'ai regretté de ne pas avoir choisi Air France. Au niveau du service à bord je dois dire qu'on ne voit pas vraiment de différences. Le fait d'être serviable est présent sur bon nombre de compagnies quoiqu'avoir une hôtesse de l'air qui parle français est parfois un luxe qu'il est bon de retrouver chez Air France. Les plats ou collations servis sont dignes de ceux servi en avion mais on ne part pas en vacances pour manger gastronomique en plein vol. S'agissant des pilotes je trouve parfois que sur d'autres compagnie l'atterrissage est brusque et j'ai, peut-être par chance, pu constater que la qualité des pilotes Air France réduisait ce désagrément. A bord les services proposés tel que l'écoute de la radio ou les films qui sont parfois mis à notre disposition sont agréables et font que le trajet passe un peu plus vite. Pour les longs trajets, je suis allé à Singapour, il est appréciable avec Air France de connaître l'état du voyage, où sommes-nous et quand allons-nous arriver. C'est très important, je trouve, d'être prévenu de l'état de la situation surtout si comme moi vous avez toujours un peu peur en avion. Il est vrai que j'aimerais, un jour, goûter au luxe de la première classe. Il n'en reste pas moins que j'ai toujours été très satisfait des vols confortables que j'ai passés avec Air France. Ce qui m'a aussi frappé, c'est peut être aussi encore une fois la chance, c'est la ponctualité des vols. Je n'ai jamais souffert d'aucun retard avec Air France contrairement à des vols lowcost. C'est pourquoi malgré le petit bémol du prix qui parfois m'empêche d'avoir recours aux services d'Air France, j'essaie néanmoins de partir le plus souvent en leur compagnie.

About the Author

<http://www.voyageur-independant.com/>

Source: <http://www.secrets-de-comment.com> | [Formation Marketing](#) | [NetConcept](#), droits de revente